
Protokoll:  
Rm Lipinski-Naumann erklärt, dass die Risiken bei der Verlegung von Grauwacke den 
Beschlussgremien bzw. den Ratsmitgliedern in vollem Umfang nicht bekannt gewesen seien. 
Herr Beigeordneter Prümm stellt fest, dass in den jeweiligen Sitzungen der Ausschüsse detailliert 
das Verfahren zur Verlegung der Grauwacke dargelegt worden sei; entsprechende 
Niederschriften würden vorliegen. 
Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Stellungnahme der Verwaltung zur Kenntnis. 


